27

DEPORTES

Byron Scott, nuevo entrenador de los Lakers

■ Los Angeles Lakers confirmaron el fichaje de Byron Scott como nuevo entrenador para la próxima temporada, tras llegar a un acuerdo con el ex jugador, que atesora 30 años de experiencia en la NBA y que dará «todo» lo que tiene «para cumplir las expectativas».



«No sólo los americanos pueden ganar el Mundial»

■El pívot de Oklahoma City Thunder, Serge Ibaka, afirmó que hay más equipos y «no solo los americanos», como Italia, Brasil y Francia para ganar la Copa del Mundo de baloncesto de este verano en España, que se disputará del 30 de agosto al 14 de septiembre.

Gutiérrez, primera en Villarcayo; 2ª en Zamora

■La ciclista riojana Sheyla Gutiérrez tuvo un exigente fin de semana con una doble cita en la Copa de España. El sábado, en Villarcayo (Burgos), ganó la prueba con autoridad; el domingo, en Zamora, fue segunda tras Belén López.



Logroño



Dieciséis equipos se dan cita en la Copa San Mateo del Muebles Oyaga

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

Aunque serán tres los principales actos del mes de septiembre para conmemorar la distinción de Logroño como Ciudad Europea del Deporte, el Ayuntamiento presentó un cuarto, que se celevrará el primer fin de semana del mes (días 6 y 7) y que será organizado por el Muebles Oyaga, uno de los clubes habituales del fútbol sala de la capital riojana.

Se trata de la primera edición del torneo Ciudad Europea del Deporte-Copa San Mateo que reunirá, en la pista de Lobete, a dieciséis equipos de La Rioja y poblaciones vecinas (son diez los equipos inscritos: Alfaro, Cerverano, Agoncillo, campeón de la Tercera riojana, Labastida, Murillo, Tafatrans de Tafalla, Calahorra 2012, Ibararte, Fin de Trimestre de Nájera y el anfitrión). El plazo de inscripción se cierra el 27 de agosto.

LOGROÑO, CIUDAD EUROPEA DEL DEPORTE



El ala-pívot Mike Carlson procedente del South West Metro Pirates, de la liga australiana, es el segundo fichaje del Cocinas.com para esta temporada. / NR

Los equipos se distribuirán en cuatro grupos, antes de dar paso a los cruces por un torneo que reparte mil euros al ganador (400 al segundo y 150 al tercero).

El concejal de Deportes Javier Merino, en la presentación del torneo logroñés, recordó que «uno de los deportes que cuenta con más seguidores en nuestra ciudad es el fútbol sala. Un gran número de aficionados de todas las edades practica a diario este deporte en Logroño. Por lo que la celebración de este torneo, enmarcado en la conmemoración de Logroño como Ciudad Europea del Deporte, es una buena oportunidad para disfrutar de este deporte».

PELOTA

Irujo aplaza su regreso y Titín cubre su ausencia en el estelar del jueves en Azpeitia

 \mathbf{NR} / LOGROÑO

Mañana jueves la localidad guipuzcoana de Azpeitia festeja a su patrón, San Ignacio, y lo hace con un estelar en el que se esperaba la reaparición de Juan Martínez de Irujo, actual campeón manomanista. Sin embargo, el delantero de Ibero sigue sin estar recuperado de su mal de manos y, nuevamente, será reemplazado por Titín, que en su verano de despedida sigue acumulando partidos en sus piernas.

El delantero de Tricio se despide de Azpeitia y lo hace formando pareja con el joven Rezusta, otro 'jugón' este verano. Sus rivales serán la pareja de Asegarce conformada por Bengoetxea y Beroiz.

El festival arranca a las 22.30 con el Altuna III-Peñagarikano vs. Artola-Apraiz.

BALONCESTO-LIGA FEMENINA

Polivalencia y experiencia

El Promete presenta a la alero estadounidense Leslie Knight, procedente del Stadium Casablanca

NR / LOGROÑO

El Promete, tras la llegada de Marta García, sigue pescando en el Stadium Casablanca de Liga Femenina. Tras la andaluza fue el turno de la alero estadounidense Leslie Knight, que ayer fue presentada como nuevo refuerzo del conjunto riojano para su estreno en la elite del básquet femenino.

Su nuevo técnico, Luis Birigay, recordó la importancia del fichaje de la norteamericana: «Supone un importante refuerzo tanto para nuestro juego exterior como para el interior gracias a su experiencia y polivalencia. Damos un paso más en calidad y capacidad anotadora, fundamental para competir en Liga Femenina».

La alero tiene claro cuál es el objetivo en su segunda temporada en la elite: «Mantenerse en la categoría pero creo que se es-



Leslie Knight, la segunda por la izquierda, fue presentada ayer como nueva jugadora del Promete. / CLARA LARREA

tá formando un equipo competitivo con el que vamos a hacer una buena temporada».

La alero, de 28 años y 1,83 me-

tros de estatura, llega a Logroño tras un buen año en el Mann Filter, donde fue la tercera jugadora más destacada. Con anterioridad, militó durante cuatro temporadas en el Alcobendas (LF 2), al que llegó procedente del Riva suizo.